



Chronique de Mai 1895

4 Mai. — M. Maillard, premier président de la Cour d'appel de Montpellier, est nommé premier président de la Cour d'appel de Lyon, en remplacement de M. Fourcade, admis à la retraite.

— M. Pic, agrégé des Facultés de droit, est nommé professeur de droit international privé à la Faculté de droit de Lyon.

5 et 6 Mai. — Grandes courses annuelles au Grand-Camp.

9 Mai. — Élection des membres de la Chambre des notaires de l'arrondissement de Lyon. Sont nommés : Président, M. Mestrallet, notaire à Lyon; premier syndic, M. Muguet, notaire à Lyon; deuxième syndic, M. Tranchand, notaire à Charly; rapporteur, M. Bertholey, notaire à Mornant; secrétaire, M. Fabre, notaire à Lyon; trésorier, M. Druard, notaire à Lyon; membres, M. Fayolle, notaire à Bessenay, M. Brossy, notaire à Condrieu, et M. Fayolle, notaire à Haute-Rivoire.

— Mort de M. Clément-Édouard Révérend du Mesnil, ancien magistrat et membre de la Société littéraire, historique et archéologique de Lyon, décédé au château de Daron (Oyé, Saône-et-Loire), à l'âge de soixante-trois ans. M. Révérend du Mesnil dirigeait, depuis 1882, l'*An-*